

議会報告会 報告書

地 域 名		西谷地区					
年 月 日		平成22年5月21日(金)		会 場 名			
開始時間		午後7時30分		終了時間 午後9時30分			
参 加 数		男 28人	女 2人	合 計 30人			
班 長		竹浦昭男		司 会 者 圓山浩平			
報 告 者		勝地恒久、寺田耕司、竹浦昭男		書 記 全員			
班 員 名		竹浦昭男、勝地恒久、寺田耕司、圓山浩平					
市 民			対 応				
報 告 に 対 す る 質 疑	<p>① おおやスポーツセンターの指定管理で、テニスコートの夜間受付はどこで対応してくれるのか。</p> <p>② 氷ノ山国際スキー場の赤字経営を厳しくチェックし、在り方を考え直して欲しい。特定の者しか利用しない施設に多額の公金助成は問題だ。</p>			<p>① さつきコートは指定管理施設ではなく直営なので従前通りである。</p> <p>② ゲレンデは借地。投資のほとんどは索道整備。市長期貸付金の返済メドはたっていない。25年度で銀行借入金返済が完了する。25年度からの指定管理者移行に向けて受け皿を探す課題が大きい。</p>			
意 見 交 換 会	<p>① 氷ノ山国際スキー場赤字、九鹿県営住宅買取、八鹿青渓中学校工期延長、これらすべて責任が取られてなく議会の不甲斐なさを感じる。合併して他町の負の遺産まで大屋が負担しなければならないのか。空き校舎再利用の意識も薄い。市民目線というが出来ていない。住民は議員を頼りにしている、しっかりして欲しい。</p> <p>② 自治協議会組織は住民が欲しいと願ったのか、市が独自で押しつけた制度か？住民が進んで行動するならいいが、押しつけられる自主活動はくたびれてきた。自由にしたい。</p>			<p>① 議会基本条例もでき、議員も勉強し応えていきたい。</p> <p>② どちらかというとトップダウンの進め方である。議会にも組織設置条例は提案されずチェックがかからない。校区条件が消滅しかけている地域もあり課題も残る。組織の立ち上げ方はいろいろあるが、地域がこうしたいということを手助けして進めていくのが本筋だ。</p>			
言 そ の ど 他 (提)	<p>西谷地区代表区長の冒頭挨拶</p> <p>① バス路線の確保（減便ならないよう）</p> <p>② 医師確保と診療科の充実</p> <p>③ 昨夏台風被害の地元負担が重い</p>			(挨拶のなかでの要望であったため、返答はしていない)			
備考（今後の改善点等）							
<p>「議会だより」を持参しての出席は皆無であった。今後は「議会だより」発行をまたずに議会終了後一ヶ月以内に報告会を開催するなど、タイムリーな日程を設定する必要を感じる。</p>							

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。

平成22年5月24日

報告者 3班 班長 竹浦昭男

